



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus)

Straßenname Traudl Brunnuell
-Antrag von Stadtrat Ettinger, FDP vom 14.01.2020-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	13.02.2020	Entscheidung

Hiermit stelle ich folgenden **Antrag**:

die Stadt Ingolstadt benennt eine Straße nach Traudl Brunnuell

Begründung:

Ohne jeden Zweifel war Traudl Brunnuell eine herausragende Ingolstädter Designerin, Unternehmerin und Persönlichkeit. „Sie war eine der wenigen Frauen, die sich im Produktdesign behaupten konnten.“, ist dem Ausstellungskatalog zu der ihr gewidmeten Ausstellung im Museum für Konkrete Kunst zu entnehmen. „Sie war eine kreative, selbstbewusste und für ihre Zeit unkonventionelle Persönlichkeit, die einerseits Designgeschichte geschrieben und andererseits das gesellschaftliche Leben in Ingolstadt über Jahrzehnte geprägt“, beschreiben Veronika und Fritz Peters Traudl Brunnuell in ihren Grußworten zur Ausstellungseröffnung.

Neben den lokalen Medien berichten auch die Süddeutsche Zeitung und die Staatszeitung über die Ausstellung und die Designerin:

<https://www.sueddeutsche.de/kultur/ausstellungen-bezahlbare-erleuchtung-1.4747228>

<https://www.bayerische-staatszeitung.de/staatszeitung/kultur/detailansicht-kultur/artikel/wechselbad-der-stile.html#topPosition>

Zweifelsohne handelt es sich um eine bedeutende Ingolstädter Persönlichkeit mit Strahlkraft, die es verdient, dass eine Straße nach ihr benannt wird.

Beschluss:

Stadtrat vom 13.02.2020

Der Antrag wird weiter verwiesen. Vom zuständigen Referat ist eine Vorlage zu erstellen.